

## Campagne de recrutement PAST- année 2024

### Profil

Section(s) CNU : **.16**

Composante d'enseignement : **.LLSHS**.....

Site (s) d'enseignement : **VILLETANEUSE**.....

Adresse du site(s) d'enseignement(s) : **99 avenue JB Clément 93430 Villetaneuse**.....

Unité de recherche : **.UTRPP**.....

Adresse (s) : **Campus Condorcet, 2 cours des libertés, 93300 Aubervilliers**.....

Profil général court : **.Psychologie sociale, psychosociologie, clinique des institutions, des groupes, du travail**.....

Mots clés : **Psychologie sociale, psychosociologie, étude, formation, intervention, professionnalisation**.....

Job profile : **Social psychology, psychosociology, clinical studies of institutions, groups and workplaces**.....

Keywords : **Social psychology, psychosociology, study, formation; intervention; profesionalisation**.....

### Enseignements

Profil d'enseignement et filières de formation concernées :

Les enseignements (96h) concernent le parcours "Clinique du travail, clinique des Institutions"(CICT) du Master mention Psychologie, psychologie clinique psychanalytique (PCPP). Plus particulièrement, le/la collègue recruté.e devra se consacrer aux UE dédiées à la professionnalisation (supervision de stage, profession de psychologue, connaissance des milieux professionnels, méthodologies qualitative, le psychosociologue formateur, commande demande négociation). Pour cela il/elle sera amené à construire un réseau d'intervenants, à le fidéliser et à le coordonner. En outre, certaines UE de M1 et/ou M2 CICT pourront lui être confiées selon la spécificité de sa pratique. Le/la collègue recrutée pourra en outre intervenir dans le tronc commun du Master PCPP.

Le/la collègue assurera en outre des tâches de coordination (recrutement des vacataires, emploi du temps, organisation de soutenance, lien avec les terrains de stage etc.) au niveau du M2 principalement, ainsi qu'en M1.

Le/la collègues recrutées devra donc avoir déjà une expérience d'enseignement conséquente ainsi qu'une expérience professionnelle variée et solide. Il/Elle devra pouvoir faire preuve d'autonomie et soutenir l'équipe dans l'ensemble de ses missions en prenant une part active à la vie institutionnelle et du département de psychologie.

Site web de la formation : <http://odf.univ-paris13.fr/fr/offre-de-formation/feuilleter-le-catalogue-1/sciences-humain>.....

Contact(s) enseignement

Prénom Nom : AURELIE MAURIN SQUVIGNET.....

Qualité : DIRECTRICE DE DEPARTEMENT.....

Courriel : aurelie.maurin@univ-paris13.fr.....

Prénom Nom : .....

Qualité : .....

Courriel : .....

---

## Recherche

Profil recherche :

.....

Le(la) candidat(e) devra s'insérer dans au moins une des quatre thématiques du laboratoire :

Thèmes 1 - Enjeux de transmission : histoire(s), culture et transfert

Thèmes 2 - Corps, créativité, langage

Thèmes 3 - Cliniques contemporaines : violences, traumatismes ; interculturalité(s)

Thèmes 4 - Travailler et soigner aujourd' hui : variétés des dispositifs cliniques .

Il/Elle sera invité.e à prendre une part active dans des projets de recherche actuels.

Laboratoire d'accueil : UTRPP UE 4403.....

Site web de l'unité de recherche : <https://utrpp.univ-paris13.fr/>.....

UNIVERSITÉ SORBONNE PARIS NORD MEMBRE :



@univ\_spn / Université Sorbonne Paris Nord



Contact(s) recherche

Prénom Nom : FLORIAN HOUSSIER .....  
Qualité : DIRECTEUR DE LABORATOIRE .....  
Courriel : florian.houssier@univ-paris13.fr .....

Prénom Nom : .....  
Qualité : .....  
Courriel : .....

**Teaching**

Teaching profile and courses involved:

The teaching will concern the "Clinique du travail, clinique des institutions" (CICT) pathway of the Master's degree in Psychology, psychoanalytical clinical psychology (PCPP). More specifically, the recruited colleague will have to devote himself/herself to the UE dedicated to professionalisation (internship supervision, the profession of psychologist, knowledge of professional environments, qualitative methodologies, the psychosociologist trainer, order demand negotiation). To this end, he/she will be required to build up a network of contributors, develop their loyalty and coordinate them. In addition, he/she may be entrusted with certain M1 and/or M2 CICT courses, depending on the specific nature of his/her practice. The recruited colleague will also be able to take part in the core curriculum of the Master PCPP.

The colleague will also be responsible for coordinating tasks (recruiting temporary staff, timetabling, organising examinations, liaising with placement sites, etc.), mainly at M2 level.

The colleague recruited should therefore already have substantial teaching experience as well as varied and solid professional experience. He/she should be able to demonstrate autonomy and support the team in all its tasks by taking an active part in the life of the institution and the psychology department.

Website: <http://odf.univ-paris13.fr/fr/offre-de-formation/feuilleter-le-catalogue-1/sciences-humain> .....

Contact (s).

Surname and Name: AURELIE MAURIN SOUVIGNET .....  
Quality : DIRECTRICE DE DEPARTEMENT .....  
Email : ... aurelie.maurin@univ-paris13.fr .....

Surname and Name: .....  
Quality : .....  
Email : .....

## Research

Research profil :

The candidate will have to fit into one of the Laboratory's four themes: .....

Theme 1 - Issues of transmission: history(ies), culture and transfer

Theme 2 - The body, creativity and language

Theme 3 - Contemporary clinical issues: violence, trauma; interculturality(ies)

Theme 4 - Working and caring today: varieties of clinical systems .

Research unit : UTRPP.....

A brief presentation of the research unit:

.....  
Theme 1 - Issues of transmission: history(ies), culture and transfer

Theme 2 - The body, creativity and language

Theme 3 - Contemporary clinical issues: violence, trauma; interculturality(ies)

Theme 4 - Working and caring today: varieties of clinical systems .

Website: <https://utrpp.univ-paris13.fr/>.....

### Contact (s)

Surname and Name : FLORIAN.HOUSSIER.....

Quality : DIRECTEUR DE LABORATOIRE.....

Email : ... [florian.houssier@univ-paris13.fr](mailto:florian.houssier@univ-paris13.fr).....

Surname and Name : .....

Quality : .....

Email : .....

UNIVERSITÉ SORBONNE PARIS NORD MEMBRE :



@univ\_spn / Université Sorbonne Paris Nord

